

Heimatpreis

Von Hauke Enzenauer

8. November 2023, 17:00

News allgemein

Auszeichnung für den Trauerort auf der Nordbahntrasse





Oberbürgermeister Uwe Schneidewind hat drei Wuppertaler Initiativen mit dem "Heimatpreis" für ihr vorbildliches Engagement ausgezeichnet. Den Heimatpreis erhielten auch die ambulanten Hospizdienste in Wuppertal. Dazu gehört auch der Hospizdienst des Caritasverbandes Wuppertal/Solingen. (</sites/caritas-wsg/hilfe-angebote/hospiz/ueberblick/>)

Belobigt wurde mit der Auszeichnung die gemeinsame Initiative und die Errichtung des öffentlichen Trauerortes an der Nordbahntrasse. Der Trauerort ist von der Rudolfstraße aus am ehemaligen Bahnhof Loh zu erreichen.

Die Finanzierung des Trauerorts sicherten Sponsoren und die Christliche Hospiz-Stiftung Wuppertal.